

## Bougy-Villars s'offre un nouveau cœur de village à 950 000 francs

Les Bodzérans, petits et grands, vont pouvoir se réunir autour d'une toute nouvelle place de village et d'une aire de jeux rénovée. Le Conseil a approuvé le projet, mardi soir.

10 nov. 2022



La nouvelle place du village se veut un espace de détente et de rencontre pour toutes les générations. Arfolia, architecture paysagère, Nyon

Le cœur de Bougy-Villars devrait battre de plus belle à l'horizon 2023 grâce à un ambitieux projet. Une toute nouvelle place en plein centre de la commune sera créée et l'actuelle aire de jeux du collège rénovée. Mardi soir, le Conseil général a octroyé à l'exécutif, par 16 oui, 5 non et deux abstentions, une enveloppe de 950 000 francs à cet effet.

«Nous sommes très contents que ce projet ait passé, nous considérons que le cœur du village méritait un bon coup de neuf», réagit le syndic Claude-Olivier Rosset.

En juin, le Conseil général avait refusé d'allouer à la Municipalité un montant de 110 000 francs pour la réfection de la place de jeux. Datant de 2003, elle n'est plus aux normes. Les conseillers généraux, suivant en cela l'avis de la commission ad hoc, estimaient que le projet manquait d'ambitions, qu'il n'était ni assez multigénérationnel et multifonctionnel.

Nous sommes très contents que ce projet ait passé, nous considérons que le cœur du village méritait un bon coup de neuf. Claude-Olivier Rosset, syndic

La Municipalité l'a, depuis, remodelé, aidée en cela par un groupe de travail, composé de membres de l'exécutif, du Conseil et de l'architecte paysagiste en charge du projet. Et revu ses ambitions à la hausse.

### **Une terrasse panoramique**

On accédera au nouvel espace de rencontre via un escalier en colimaçon depuis la Grand-Rue. Les jeux pour enfants de tous âges seront intégrés à la nouvelle place. On y trouvera plusieurs zones de détente et de pique-nique végétalisées et même une terrasse panoramique en bois sur pilotis, une pergola, ainsi qu'un mini amphithéâtre.



Une coupe du projet donne à voir le futur petit amphithéâtre. Photo: Arfolia, architecture paysagère, Nyon

Mardi soir, la commission ad hoc et celle des finances recommandaient de ne pas approuver le projet en l'état. La première demandait des devis comparatifs et la seconde craignait pour les finances communales. «Cet investissement sera financé par les liquidités courantes de la commune», a rassuré le syndic, soulignant que les deux commissions avaient par ailleurs «jugé le projet magnifique.»

Après ce feu vert du Conseil, reste encore à franchir l'étape de la mise à l'enquête.

Le projet a également été conçu en droite ligne avec la rénovation de la Grand-Rue. Il mettra un point d'orgue au concept global de renouveau du centre du village. Les travaux de rénovation de l'artère principale devraient débuter l'an prochain. Suivront, dans la foulée, ceux de réaménagement du cœur du village.